
Heiraten in Mannheim 

Sie wollen in Mannheim heiraten? 

Hochzeiten macht das Standes·amt. 

In der Amts·sprache heißen Hochzeiten: 

Ehe·schließung 

Vor der Ehe·schließung müssen Sie zum Standes·amt gehen. 

Dort müssen Sie Ihre Ehe·schließung anmelden.  

Wo melden Sie die Ehe·schließung an? 

Melden Sie die Ehe·schließung auf dem Standes·amt an. 

Die Adresse vom Standes·amt ist: 

K 7  

Wann melden Sie die Ehe·schließung an?  

Sie melden die Ehe·schließung frühestens 6 Monate vorher an. 

Zum Beispiel:  

Sie wollen am 15. Juli heiraten.  

Sie können die Ehe·schließung ab dem 15. Januar anmelden.   

Sie können im Standes·amt vorbeikommen.  

Sie müssen über den Button                             einen Termin machen.  

Das ist wichtig für die Anmeldung zur Ehe·schließung: 

• Sie sind beide über 18 Jahre alt.

• Sie sind geschäfts·fähig.

Das bedeutet:

Sie dürfen Verträge unterschreiben.

Das müssen Sie mitbringen: 

• Personal·ausweis oder Reise·pass



• eine Melde·bestätigung

In der Melde·bestätigung steht:

Sie wohnen in dieser Stadt.

Sie wohnen in Mannheim?

Dann schreibt das Standes·amt Ihnen die Melde·bestätigung.

• ein Blatt von Ihrem Geburts·ort

In welcher Stadt sind Sie geboren?

Das Standes·amt von dieser Stadt schreibt auf:

In dieser Stadt sind Sie geboren.

Ihr Name hat sich nicht geändert.

Zum Beispiel:

Inge ist in Ludwigshafen geboren.

Das Standes·amt Ludwigshafen schreibt auf:

Inge ist in Ludwigshafen geboren.

Inge heißt Inge Müller.

In der Amts·sprache heißt dieses Blatt:

beglaubigte Abschrift des Geburts·eintrags mit Hinweis·teil

• Sie sind geschieden?

Bringen Sie die Ehe·urkunde mit.

Das ist ein Blatt vom Standes·amt.

Auf dem Blatt steht:

Sie haben geheiratet.

Bringen Sie das Scheidungs·urteil mit.

Das ist ein Blatt vom Gericht.

Auf dem Blatt steht:

Sie sind geschieden.

Der Standes·beamte oder die Standes·beamtin prüft Ihre Unterlagen. 

Der Standes·beamte oder die Standes·beamtin sagt:  



Alle Unterlagen sind in Ordnung.  

Sie dürfen in Mannheim heiraten. 

 

Wo kann man in Mannheim heiraten? 

In Mannheim kann man in verschiedenen Räumen heiraten.  

Zum Beispiel: 

• im Standes·amt.  

• im Luisen·park.  

• in einem Museum  

Manche Räume kosten Geld.  

Auf der Internet·seite vom Standes·amt gibt es eine Liste.  

Auf der Liste stehen alle Räume.  

Auf der Liste steht auch: 

Diese Räume sind barriere·frei.  

 

Haben Sie Fragen? 

Rufen Sie beim Standes·amt an. 

Das ist die Telefon·nummer: 

06 21 – 2 93 31 01  
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